



優しい風の吹く街

2/3



「星祭節分会」に参加 中山寺

4月から宝塚市立病院「がんセンター」がオープンしました。コンセプト（理念）は、①標準的ながん治療、②がん資料支援、③地域完結型、④市民のためのがんセンター、というものです。今まで放射線治療を受けるためには転院しなければなりませんでした。今後はその必要がなくなりました。「最新のがん治療」への信頼が高まる宝塚市立病院にご期待ください。

活動報告 ～抜粋～

1/4

宝塚市「2018年仕事始め式」

昨年、手話言語条例を定めた宝塚市では、開会にあたり、手話を交えながら宝塚市歌を歌いました。

私は中川市長挨拶に続いて議長挨拶をさせていただきました。地域が自ら創意工夫して個性を発揮することで地域活力を高め、持続的に発展していくことが求められるなか、市議会としても行政を見守る車の両輪の役割を果たすために、一層論議の質を高めていかなければなりません。議員力を高める努力をし、「市民に開かれた議会」を目指して皆さまと手をたずさえていきたいと思っています。



2/17

第41回 市民ネット宝塚『駅前議会』（宝塚ホテル）

■中川市長の2018年施政方針について

- (1) 2018 予算概要と主な新規事業
- (2) トピックス
 - ・文化芸術・庭園整備事業
 - ・市立病院「がんセンター」オープン
 - ・行財政改革のゆくえ

■議会改革の取り組み

財政問題への厳しいご指摘や温かい励ましをいただき、たいへん有意義な駅前議会となりました。



1/26

宝塚市議会「議会報告会」

15時ごろから激しく雪が降り、冷え込む夜になりました。しかし、足元の悪いななかにもかかわらず多くの方が参加してくださり、色々な質問が出て活発な意見交換ができました。

(写真は1月16日のチラシ配布の様子です)



3月議会では、一般会計787億円、特別会計468億円、企業会計307億円の当初予算を可決しました。

<主な拡充・新規事業>

- 文化芸術施設・庭園整備
- いじめ防止対策推進事業「CAP」プログラム
- 手塚治虫記念館リニューアル
- 小学校の英語教育推進（地域人材講師）
- 北部地域内バス路線補助
- 私立保育所誘致整備（2園）
- 長尾中学校「体育館、プール、武道場」新築など
- 障がい者就労支援、障がい者相談支援
- 要保護・準要保護児童生徒新入学学用品費の増額（入学前に支給）
- 花のみち舗装リニューアル
- 自転車ネットワーク整備

3/11

第7回 宝塚市議会意見交換会 タカラヅカ★未来 कांग्रेस

今回は市政に若者の意見を反映させるため、市内にキャンパスがある甲子園大学の学生や教職員の皆さまと、宝塚市議会議員が意見交換をしました。

<テーマ>

- 学生生活と宝塚市の地域行政
- 地域の農業と食品
- 管理栄養士が宝塚市に関わること
- 市のメンタルヘルス行政

分科会後、学生が市議会議場で全体総括発表を行いました。



宝塚市議会の「議会改革」進捗状況

■政務活動費の交付に関する条例改正

適正使用や用途の明確さを求め「市民に対する説明責任を果たさなければならない」と明記した条文を新設しました。2018年4月1日施行。

また、2018年度交付分から領収書インターネット公開も行います。

■議場に入る服装規定見直し（会議規則）

旧→議場に入る者は「帽子、外とう、えり巻、つえ、かさの類」を着用し、又は携帯してはならない。

新→「会議の妨げとなるもの」

■政務活動費「旅費の実費支給」

■議場や委員会室の音響改善

■パソコン・タブレットの使用

→議場での使用など検討

→ペーパーレス化に向けて検討

■議会選出監査委員について

→法律改正など研修し考察する

■「議会モニター制度」検討

2/18

シンポジウム 「みんなちがって、それがいい」 自尊心を大切に（中央公民館）



このシンポジウムは、兵庫県男女共同参画推進事業の一つで、私は第1部のパネルディスカッションのコーディネーターを務めました。

- 金慶子さん
（伊丹市人権教育指導員）
- 迫裕太さん
（京都大学総合人間学部4回生）
- 村井琢也さん
（山科醍醐こどものひろば理事長）
- 波多野靖之さん
（男女共同参画アドバイザー）
- 小林ひかりさん
（宝塚発達コミュニティ花代表）

パネラー



パネラーのいいところを引き出せるかドキドキでしたが、5人とも確固たる信念と他を受け入れる包容力もあり、会場とのやりとりも素晴らしかったです。



1/4

宝塚市新年互礼会 (宝塚ホテル)

鏡開きの後、乾杯の音頭をとらせていただきました。



1/22

「和歌山より友来たる」

日政連の藤本まり子県議と親交があり、「わかやま女性議員の会」の皆さまが宝塚市に視察に来られました。

議会改革と、LGBT支援人権教育施策、男女共同参画について情報交換できてよかったです。



1/27

宝塚歌劇市民貸切公演

花組・明日海りお主演 「ポーの一族」

中川市長らとともに、大劇場ロビーで市民の皆さまをお迎えました。倍率4.6倍で当選され笑顔いっぱいでした。



3/4

すみれ墓苑・記念植樹

宝塚の4つのロータリークラブから桜の木を120本寄贈いただいたうち40本を、すみれ墓苑合葬墓の前に植樹しました。



3/18

テープカット

宝塚北SA、スマートインターチェンジ開通。多くの方が記念ウォークを楽しまれました。



風のこころ

山手台小学校地域児童育成会の専用棟が新設され140人定員でスタートしました。これまで校区外の民間クラブに通わざるをえなかった子どもたちも同じ育成会への入所が叶いました。

宝塚市が直営での定員増を決断したのは、保護者や地域住民の粘り強い要望行動があったからです。私も同じ建物での別の運営には強く反対してきたので嬉しかったです。

育成会室には笑顔がいっぱい溢れています。